

## San Sebastián 2025

### Buen tiempo, gran cantidad de público y un ambiente inmejorable definen el día de San Sebastián de 2025

### 167 tamborras de personas adultas y 49 tamborras infantiles han sido las grandes protagonistas

El buen tiempo ha acompañado a la gran mayoría de las tamborras participantes en el día de San Sebastián 2025. Si bien la coincidencia de la festividad en domingo hacía pensar en una menor afluencia de público, el hecho es que un gran número de personas asistió tanto a la izada como a la arriada ofreciendo la imagen de una plaza de la Constitución llena de personas dispuestas a disfrutar de 24 horas de redoble de tambores y herradas.

Ha sido esta además una tamborrada que ha marcado un hito en el camino hacia la participación igualitaria en la fiesta: el 98,2% de las tamborras de personas adultas son ya mixtas con la incorporación a esta categoría de las masculinas de Amigos del Antonio Bar, Amigos del Europa y Gizartea. Además, el año 2026 la tamborrada del Club Cantábrico pasará también a ser mixta por lo que el porcentaje de tamborras mixtas se elevará hasta un 98,8%.

En cuanto a las nuevas incorporaciones se refiere, han sido siete las tamborras que por primera vez han tomado parte en la fiesta: HARRI BERRI – OLETA DANBORRADA de Altza, AMPA MARY WARD DONOSTIA de la zona de Amara-Riberas-Loiola Morlans, ANTIGUA-LUBERRI DANBORRADA, CORO EASO ABESBATZA y C.D. FORTUNA K.E. DANBORRADA de El Antiguo e ITZALPE DANBORRADA y UR KIROLAK de la Parte Vieja.

El reconocimiento que desde el pasado año realiza el ayuntamiento a las tamborras que cumplen un aniversario “redondo” (25-50-75...años) este año se ha visto reforzado por la entrega de una corbata en la que se recogen el año de fundación de la tamborrada y el año del aniversario. Este año, las corbatas fueron entregadas a las tamborras Kondarrak de Gros (75 años) y Benta Berriko Lagunak, Club Ciclista Donostiarra, Gaztedi, Parroquia María Reina-Egiako Tolosarrak, Tamborrada Club Cantábrico y Zubi Mus (25 años).

**La izada, la tamborrada infantil y la arriada**, han contado con una asistencia inmejorable: el inicio y el final de la fiesta llenaron la Plaza de la Constitución y el recorrido de la infantil no tuvo un solo hueco al que poder asomarse una vez dieron las 12.00 horas del mediodía. A esto hay que añadir la buena acogida que el público ha concedido a la pantalla gigante instalada en el muelle para vivir la izada de la bandera de forma más relajada y en un punto neurálgico de la fiesta: se calcula que un total de 2.000 personas se acercaron hasta la Plaza Kamingaintxo para disfrutar de la emisión en directo del acto. La asistencia a la Tamborrada Infantil sigue dando los mejores datos: aproximadamente 32.000 personas vieron desfilar a los 4.625 integrantes de las 45 compañías desplegadas en Alderdi Eder.

**Un día de fiesta total**, sin incidentes reseñables en el desarrollo de las tamborras, con multitud de personas siguiendo a todas y cada una de ellas.

El cierre de Gros al tráfico, aunque caótico en un primer momento, no ha supuesto grandes inconvenientes para quienes atravesaban el barrio y ha evitado incidentes que de otra forma podrían haberse producido en el desarrollo de las tamborras por las calles del barrio. El cierre del centro al tráfico, al igual que la pasada edición, ha sido todo un éxito.

**En cuanto al público televisivo;** la emisión de la izada por ETB ha llegado a contar con un 18,8% de share.

118.000 espectadores diferentes conectaron durante la retransmisión del acto de inicio de la fiesta.

Entre las 22.30 horas del día 19 de enero y las 00.45 horas del día 20, un promedio de 35.000 personas vieron el acto de la izada desde sus casas.

A las 00:00 horas, momento en el que Gaztelubide interpretó la Marcha de San Sebastián, 66.000 espectadores estaban viendo ETB1, con un 15,2% de share.

**A destacar** el cambio observado en la asistencia a los actos de izada y arriada que cuentan con un porcentaje muy elevado de personas jóvenes y muy jóvenes con ganas de disfrutar de la fiesta. También es reseñable el fervor con el que se entonan diferentes canciones del repertorio, especialmente la letra de la marcha de San Sebastián.

**Para cerrar esta edición** sólo falta entregar la Bandera que durante 24 horas ha ondeado en la Plaza de la Constitución al Club Vasco de Camping en el 75 aniversario de su creación.